

Mathieu Klein et la liste qu'il conduit pour devenir le Maire de Nancy organisaient hier mercredi 19 mars un grand rassemblement à la salle des fêtes de Gentilly. C'est un énorme succès, preuve d'une mobilisation massive, et porteur d'un grand espoir. Mathieu Klein a pris la parole devant un public enthousiaste, nombreux, en présence de Dominique Gros, Maire de Metz, qui, en pleine campagne municipale, avait fait le déplacement pour apporter tout son soutien à Mathieu Klein, c'est un signe, c'est révélateur, Jean-Pierre Masseret, Président du Conseil Régional, Michel Dinet, Président du Conseil Général, Chaynesse Khirouni, Députée, Hervé Féron, Député-Maire de Tomblaine et candidat à la Présidence de la Communauté Urbaine. Tous étaient là et lorsque Mathieu Klein annonce un projet fédérateur dans la ville, dans le département, dans la région, il a à ses côtés tous les partenaires pour engager la dynamique qui fera de Nancy une ville meilleure. Ça sent la gagne, mais il ne faut pas baisser les bras. Vous habitez Nancy, vous votez à Nancy, si vous n'habitez pas Nancy, vous y avez sûrement des connaissances, des amis, dites-le, faites-le savoir. Ce dimanche 23 mars, dès le premier tour, votez et faites voter massivement Mathieu Klein.

